

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 17. März 2010

Ausweisung des Landschaftsschutzgebietes "Stadt Wiesbaden" - Stellungnahme der Landeshauptstadt Wiesbaden

1. Der Abgrenzungsentwurf und der Verordnungstext zum Landschaftsschutzgebiet „Stadt Wiesbaden“ des Regierungspräsidiums Darmstadt (Anlagen 1 bis 3 zur Sitzungsvorlage) werden zur Kenntnis genommen.
2. Die Übersichtskarte und der Verordnungstext für das Nachanhörungsverfahren zum Landschaftsschutzgebiet „Stadt Wiesbaden“ des Regierungspräsidiums Darmstadt (Anlagen 4 und 5 zur Vorlage) werden zur Kenntnis genommen.
3. Den in Anlage 6 und 7 zur Sitzungsvorlage formulierten Beschlussvorschlägen wird zugestimmt, soweit sie nicht dem nachfolgenden Beschluss entgegenstehen. Die beschlossenen Anträge zur Änderung der Verordnung werden mit den zugehörigen Begründungen als Stellungnahme der LHW an die ONB weitergeleitet.

Beschluss Nr. 0007

Der Magistrat wird gebeten, zu beantragen

1. dass der Planungsbereich des Bebauungsplans „Kloppenheim West“ in den Bebauungsplan angegebenen Abgrenzungen nicht in das Landschaftsschutzgebiet aufgenommen wird,
2. dass der Planungsbereich des Bebauungsplans „Bangert“ in den im Bebauungsplan angegebenen Abgrenzungen nicht in das Landschaftsschutz-Gebiet aufgenommen wird,
3. dass die seit dem Planentwurf vom Februar 2009 vorgenommene Umwandlung der Zonen II in Zonen I zurückgenommen wird,
4. dass die Grundstücke Flur 3, Flurstücke 15/0 und 8/0 von Zone I in Zone II umgewandelt werden.

Der Ortsbeirat kritisiert, dass über eine falsche unvollständige Vorlage (Stand Dez. 2009) abgestimmt werden musste. Das Regierungspräsidium Darmstadt verfügt über Unterlagen und Pläne die den Stand Januar 2010 aufweisen. Daher hält es der Ortsbeirat für sinnvoll das komplette Verfahren mit den aktuellen Daten und Plänen zu wiederholen.

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
Amt 61

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin